FOOTBALL

Pierre-Emerick Aubameyang et Mario Lemina de retour, c'est en définitive une liste sans surprise de joueurs convoqués pour Gabon-RDC du 18 juin à Franceville qu'a communiquée hier le sélectionneur national Patrice Neveu. Un rendez-vous crucial dans l'optique d'une qualification pour la Can-2023.

Page 9

DRAME

Pour elle, l'aide accordée aux victimes du conflit hommefaune arrive trop tard. Jeannette Yambagoye a fini par succomber à l'attaque d'un éléphant, en juin dernier à Mekambo, dans la Zadié. L'octogénaire avait subi une grave fracture de la hanche, nécessitant une double opération à Libreville.

Page 8

Alors que s'ouvre ce jeudi à Libreville pour trois jours, une conférence des ministres en charge du genre et de la promotion de la femme de la CEEAC, la ministre de Justice, garde des Sceaux, Erlyne Antonela Ndembet-Damas, en situe les enjeux et en fixe les objectifs dans un entretien exclusif à L'Union.

Page 7

UNE DOSE DE PROPORTIONNELLE

S'IL est revenu sur les leçons de la tournée du président Ali Bongo Ondimba dans le Moyen-Ogooué, le Conseil des ministres présidé hier par ce dernier a surtout a été marqué par l'adoption d'une série de projets de textes. A l'exemple du projet de loi modifiant et complétant certaines dispositions de la loi relative à l'élection des membres des Conseils départementaux et des Conseils municipaux, avec l'introduction du scrutin de liste à la représentation proportionnelle.



Pour moi quoi...

Est-ce de la provocation ou une entreprise machiavélique délibérée de saboter l'action du Présida ?

Franchement, j'avoue, moi Makaya, ne rien comprendre de la décision de décapiter la tête de Dame SEEG et de la remplacer à la sauvette par quelqu'un au passif... douteux dans la gestion d'entreprise.

Qu'est-ce qui peut bien justifier une telle nomination en ce moment ? Est-elle si opportune au point de nous parachuter ce "frère" venu d'Afrique de l'ouest connu pour avoir conduit une société de presse à

la banqueroute ? En France et même dans d'autres grandes démocraties ouvertes sur le monde, et cela se sait, on ne badine pas avec la préférence nationale. Surtout quand il s'agit de gestion d'une entreprise nationale soutenue par le contribuable français. Il ne s'agit point de nationalisme étriqué, mais peut-on imaginer un Japonais prendre la tête de la SNCF ou d'Air France ? On peut trouver toutes les explications possibles, dire des choses sur nos cadres nationaux, mais ne soyons pas plus royalistes que nos amis Français! Surtout, ne réveillons pas chez nous des sentiments de rejet de l'autre et d'intolérance avec une telle nomination qui fouette notre

fibre patriotique et apparaît comme un mépris à tout un peuple. Sauf si les initiateurs ont un agenda caché. Celui de saboter l'action du Présida. Les gens ne sont pas dupes et ne peuvent cautionner les actes d'éléments aux desseins funestes infiltrés dans les cercles de décisions pour semer le chaos. Au fait, ces mecs-là ont-ils connaissance de l'Art. 137 du Code du travail relatif à l'emploi des expatriés ? Ils ont intérêt à le relire quand bien même certains s'assoient souvent dessus...

Alors, attention les gars. À trop tirer sur la corde, elle finira par rompre quoi.

...Makaya

Photo: @ COM PRID